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Continuiamo a mantenere sulle colonne di questo giornale il 
silenzio su notizie riguardanti le attività di indagini inerenti 
atti intimidatori al Calcio Foggia 1920, dirigenti e persone 
vicine al sodalizio rossonero essendo in corso un'attività della 
Direzione Distrettuale Antimafia. La notizia diffusa ieri da un 
sito non pugliese di un fatto gravissimo accaduto e che si 
ricollega alle attività investigative potrebbe creare 
ripercussioni sul lavoro che gli investigatori con i magistrati 
stanno portando avanti in modo molto riservato vista la 
delicatezza e pericolosità del caso. Motivo per cui daremo solo 
notizie ufficiali fornite dalle forze dell'ordine a conclusione 
delle indagini.

UNA NOTIZIA CHE NON 
DOVEVA ESSERE PUBBLICATA



Da Roma a Foggia, un calvario. 
Con l’avvicinarsi delle festività 
pasquali è aumentato il tra�co da 
Roma verso il capoluogo dauno, 
tra lavoratori e studenti di rientro 
per le ferie e visite in famiglia, 
mentre c’è chi si sposterà verso la 
capitale per trascorrere il ponte 
pasquale. Per evitare cambi dal 
treno al pullman e viceversa, in 
molti stanno opzionando il 
viaggio in auto o prendere 
direttamente l’autobus che, però, 
o�re più opzioni da Napoli 
piuttosto che dalla capitale. 
Insomma, Campania e Puglia 
sono al momento, dal punto di 
vista ferroviario, divise a causa 
della frana che ha interrotto la 
linea ferroviaria tra Ariano Irpino 
e Benevento dal 12 marzo scorso. 
Si sta lavorando in modo da poter 
ripristinare il collegamento nel 
più breve tempo possibile. Ieri era 
stata prevista come data il 14 
aprile, ma oggi è stato possibile 
ridurre i tempi di una settimana. 

• IN PRIMO PIANO

Si lavora senza sosta per rendere di nuovo percorribile il tratto 
ferroviario che unisce Foggia a Benevento. Nelle ultime ore è stata 
fatta una nuova proiezione per l'ultimazione degli interventi 
nella zona della galleria interessata dalla frana.

In questi giorni gli operai sono impegnati a 
rimuovere i detriti che hanno invaso i binari e la 
zona circostante, si lavora per realizzare un 
muretto di protezione al pozzo di areazione in 
calcestruzzo armato nella galleria. Si lavora 
senza sosta per ricongiungere due regioni che 
permettono unire il lato tirrenico a quello 
adriatico del nostro Paese.

RIDOTTI I TEMPI PER 
IL RIPRISTINO DELLA 
LINEA FERROVIARIA



Sono molte infatti le proposte 
progettuali realizzate su impulso della 
Presidenza dall’Ente parco e che 
hanno ottenuto dal MASE il miglior 
riconoscimento possibile attraverso 
l’aggiudicazione del massimo importo 
reso disponibile nel bando. Ciò 
rappresenta un importante 
riconoscimento che certifica l’alto 
livello del lavoro svolto dall’area 
tecnica grazie al quale si è riusciti a 
ottenere oltre 5 milioni di euro da 
destinare a queste attività. Nello 
specifico 2 milioni 950mila euro 
riguardano gli interventi in aree 
boscate e forestali nei comuni di: 
Cagnano Varano (600mila euro), 
Lesina (600mila euro), Peschici 
(600mila euro), San Nicandro 
Garganico (550mila euro) e San 
Giovanni Rotondo (600mila euro).
Un altro finanziamento di 501.800 
euro riguarda la gestione forestale in 
aree comprese tra i comuni di Monte 
Sant’Angelo e San Giovanni Rotondo.

• IN PRIMO PIANO

L’Ente parco nazionale del Gargano prosegue la programmazione 
di azioni finalizzate alla messa a sistema di una gestione forestale 
sostenibile anche attraverso significativi interventi manutentivi e 
selvicolturali straordinari resi possibili grazie alle ingenti risorse - 
di derivazione del Ministero dell’Ambiente - che l’Ente è riuscito ad 
aggiudicarsi presentando importanti progettazioni ai bandi.

215mila euro è l’importo ottenuto per la 
realizzazione di interventi selvicolturali 
nella zona di Bosco Jancuglia (Rignano 
Garganico) e Monte Castello (in agro di 
Apricena, a confine con il comune di  
San Marco in Lamis). Consistente anche 
il finanziamento ottenuto per interventi 
volti a migliorare la funzionalità 
ecologica di popolamenti forestali in 
aree comprese tra i comuni di Monte 
Sant’Angelo e Mattinata per un importo 
di 1milione e 340 mila euro.

Fondi per una gestione 
forestale sostenibile



“A ormai un mese dall’inizio della 
raccolta di�erenziata per le utenze non 
domestiche lanciata 
dall’Amministrazione Episcopo, non si 
possono non rilevare alcune criticità, a 
noi segnalate direttamente dai 
commercianti e dai rappresentanti delle 
loro associazioni, rispetto alle quali 
chiediamo, tanto ad Amiu quanto 
all’Assessorato all’Ambiente, di porre in 
essere azioni correttive a�nché questa 
tipologia di raccolta possa essere più 
e�cace e non un buco nell’acqua”. Lo 
a�ermano il coordinatore provinciale di 
Fratelli d’Italia, Giannicola De Leonardis, 
e i consiglieri comunali meloniani di 
Foggia, Claudio Amorese, Concetta 
Soragnese e Maurizio Accettulli che 
spiegano: “Partendo dal presupposto che 
lascia perplessi la metodologia per cui si 
è scelto di percorrere la strada della 
distribuzione di bidoni anziché di buste 
alle attività commerciali, si evidenzia che 
i bidoni, che sono riservati 
esclusivamente alle attività commerciali 
con tanto di codici identificativi, 
innanzitutto sono stati rilasciati senza un 
verbale di consegna generando ambiguità 
sulle responsabilità derivanti dal 
possesso e dalla sorveglianza, ed ancora 
che andrebbero collocati all’interno dei 
locali anziché all’esterno.

• IN PRIMO PIANO

Ma, come era ampiamente prevedibile, è 
decisamente improbabile che tutte le attività 
commerciali abbiano spazi su�cienti nei 
locali di propria pertinenza per sistemare il 
numero cospicuo di contenitori per la 
di�erenziata che sono stati distribuiti. Ne 
consegue che, l’unica soluzione in molti casi, 
è stata quella di collocarli all’esterno delle 
attività commerciali, in strada. Ciò ha 
generato una massiccia, quanto antiestetica, 
presenza di bidoni per la di�erenziata lungo 
i marciapiedi della città. Marciapiedi che in 
larga parte sono già degradati e 
impraticabili per i pedoni”. Gli esponenti di 
Fratelli d’Italia proseguono: “Non solo: 
essendo i contenitori associati all’attività 
commerciale a cui sono stati consegnati, è 
facile intuire come, una volta lasciati in 
strada, possano essere alla mercè di 
chiunque e possano quindi finire per essere 
usati per conferire qualsiasi tipo di rifiuto 
indi�erenziato, non essendo dotati di chiave. 
Ci chiediamo se, di fronte a una ispezione, il 
commerciante non rischi di diventare reo di 
non e�ettuare correttamente la raccolta 
di�erenziata e subire eventuali sanzioni 
amministrative. Inoltre, alcune attività 
hanno ricevuto bidoni troppo grandi 
rispetto alle proprie capacità ed altri in 
numero inferiore rispetto alle dimensioni 
dell’impresa, soprattutto nei casi di chi 
detiene più sedi o più attività.

Fratelli d'Italia: “Siamo a 
Foggia o a Bidonlandia?"



È Angelo Miano, presidente di CIA 
Agricoltori Italiani Capitanata, a 
esprimere con chiarezza la sua 
preoccupazione su possibili “colpi di 
coda” che cancellerebbero l’ottimo lavoro 
di raccordo e mediazione compiuto in 
queste settimane grazie alla disponibilità 
del sottosegretario Giacomo Patrizio La 
Pietra e all’impegno continuo, coerente e 
determinato proprio di CIA Agricoltori 
Italiani.

Grano, CIA Puglia: “Nessuno remi 
contro l’attivazione di Granaio Italia”
Miano e Sicolo: “Chi vuole 
rallentarne l’avvio lavorerebbe contro 
gli interessi degli agricoltori”

“C’è ancora qualche organizzazione 
che vorrebbe procrastinare l’avvio del 
Registro Telematico per il grano e 
l’attivazione di Granaio Italia prevista 
per il 1° luglio 2024. Sarebbe sbagliato e 
gravissimo, perché tutto questo 
andrebbe contro gli interessi e le lotte 
degli agricoltori. Ora che l’attivazione 
di Granaio Italia, con partenza dal 1° 
luglio 2024, appare finalmente vicina, 
non vorremmo che qualcuno agisse nei 
palazzi per far slittare tale importante 
provvedimento per i cerealicoltori. 
Granaio Italia deve dispiegare i propri 
e�etti a partire dal 1° luglio. Chi lavora 
a una proroga dell’ultimo minuto, che 
si sappia, sta lavorando contro gli 
agricoltori. Ci rivolgiamo ai 
parlamentari di tutti gli schieramenti: 
basta ripensamenti, fate partire 
Granaio Italia dal 1° luglio come 
concordato”.

• IN PRIMO PIANO

CIA PUGLIA RILANCIA 
IL "GRANAIO D'ITALIA"



È stato ed è tuttora una colonna portante 
della cultura di Capitanata. Remo Fuiano, 
ex docente del liceo scientifico Marconi di 
Foggia, ci ha lasciati da tempo ma 
continua a vivere e soprattutto a dettare 
insegnamenti grazie al figlio Nicola 
Fuiano, stimato medico, che ha raccolto 
quelli che erano i manoscritti e le lezioni 
dell'illustre padre e li ha pubblicati grazie 
alle Edizioni del Rosone di Falina e 
Marida Marasca. Nell'auditorium 
dedicato alla professoressa Renata De 
Michele, Fuiano ha ricordato il padre - 
cultore di Dante, ma anche di Foscolo, 
Manzoni, De Filippo e degli altri grandi 
autori italiani e latini - proprio durante il 
Dantedì, la giornata nazionale dedicata a 
Dante Alighieri. 

Un evento avvincente, che ha visto le 
testimonianze di ex allievi del professor 
Fuiano, ora a�ermati professionisti grazie 
anche ai suoi insegnamenti. Entusiasta la 
dirigente scolastica del Marconi, Piera 
Fattibene: "Quando il figlio ci ha proposto di 
presentare questa ultima fatica editoriale 
postuma del padre - ha detto - non abbiamo 
esitato un attimo, perché l'opera che si 
intitola 'Per mano con l'Alighieri' è dedicata a 
Dante, ma soprattutto perché Remo Fuiano è 
stato un docente del nostro istituto ed è 
rimasto nel cuore e nei pensieri di chi lo ha 
conosciuto personalmente, ma anche 
indirettamente. Un baluardo della cultura di 
Capitanata ed un orgoglio per il liceo 
Marconi".

IL LICEO MARCONI RICORDA 
IL PROFESSOR FUIANO



Due nuove biblioteche, 
una pinacoteca 3.0 e un 

hub di aggregazione
È partita con la consegna delle chiavi 
alle organizzazioni vincitrici la prima 
fase di realizzazione del bando regionale 
“Luoghi Comuni”, promosso 
dall’Agenzia Regionale per la Tecnologia 
e l’Innovazione (ARTI) e finanziato con 
risorse fino a 40.000 euro per ogni 
spazio pubblico candidato. Il bando 
regionale, nato con l’obiettivo di 
strutturare progetti di innovazione 
sociale costruiti sia sulle esigenze delle 
comunità locali che sullo spazio 
pubblico da valorizzare, ha individuato 
per il Comune di Cerignola tre aree in 
due luoghi simbolo della città: due 
ampie sale a Palazzo Fornari e Piazza del 
Cinquecentenario, tra open e indoor. 
L’interesse di ARTI si è focalizzato sui 
progetti delle associazioni Art&Fatti 
APS, Oltrebabele APS e Cooperativa 
Sociale “Un sorriso per Tutti”, anche per 
l’opportunità di sviluppare un’unica, 
grande rete di servizi integrati. Dopo 
una complessa fase di co-progettazione 
tra Regione, Comune, gli enti del terzo 
settore e gli oltre 25 partner di progetto 
è stata definita l’architettura dei 
“Luoghi Comuni” di Cerignola: si 
allestiranno due nuove biblioteche di 
comunità, al piano terra di Palazzo 
Fornari e nei locali di Piazza del 
Cinquecentenario, ed un’innovativa 
pinacoteca 3.0, al primo piano di Palazzo 
Fornari. Luoghi solo apparentemente 
lontani, interconnessi da attività 
sinergiche dedicate alla genitorialità e 
alla lotta all’abbandono scolastico, alla 
promozione degli artisti locali e al co-
working e co-studying.

La fase di start-up, avviata da 
qualche giorno grazie alla consegna 
dei “Luoghi Comuni”, prevede 
l’organizzazione dei servizi e 
l’esecuzione di lavori di 
riqualificazione e ristrutturazione 
degli spazi, sfregiati da abusivismo 
e vandalismo. “Finalmente, 
potremo tornare a fruire 
pienamente di spazi che sono di 
tutta la comunità cerignolana e 
farlo grazie alla disseminazione di 
arte e cultura, all’attivazione di 
servizi di comunità e prossimità. 
Ecco, mi sembra questa l’immagine 
più bella: la cultura che si fa 
prossima al territorio, ai quartieri, 
grazie alla sinergia e alla visione di 
queste tre bellissime associazioni, 
che hanno dimostrato anche 
grandissimo coraggio e voglia di 
investire risorse, energie e 
competenze”, commenta Rossella 
Bruno, assessora alla Cultura.



Iniziativa green presso il 
Parco Naturale Regionale 

Bosco Incoronata il 30 marzo
Il 30 marzo il WWF di Foggia, La Via 
della Felicità Foggia, La Società 
Civile, Fare Ambiente Foggia e FIAB 
Foggia Cicloamici organizzano 
l’iniziativa “Il Bosco è di Chi lo Ama” 
numerosi volontari e gruppi di 
cittadini si uniranno al Bosco 
Incoronata per un’attività di 
riqualificazione e di Eco-Trekking. 
L’Assessore all’Ambiente del Comune 
di Foggia ha dato il patrocinio 
all’iniziativa. Nel 2023 è stata 
organizzata un’attività simile dal 
nome #RIPARTYAMO dove in totale 
più di una trentina di cittadini hanno 
partecipato all’iniziativa e hanno 
raccolto ogni tipo di rifiuti che erano 
dispersi nell’area verde tra cui 
copertoni di auto e più di trenta 
sacchi di plastica, cartacce, bottiglie 
di vetro, lattine, tegole, vestiti, 
scatoloni e molto altro. Tale evento 
dedicato alla pulizia del Parco 
Naturale Regionale Bosco Incoronata 
e del tratto che lo attraversa del 
Torrente Cervaro, non è casuale – 
abbiamo scelto questo luogo – spiega 
Maurizio Marrese Presidente del 
WWF Foggia – in quanto luogo 
simbolo della bellezza naturale, 
paesaggistica, storico-culturale e 
religiosa del Comune di Foggia, un 
luogo che merita di essere rilanciato 
e valorizzato. 

In una città che vuole fortemente 
rinascere e scrutare il futuro, la sua 
comunità deve creare nuovi 
paradigmi, nuove visioni e imparare 
a guardare lontano… liberando gli 
spazi ma senza occuparli.
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T E R R I T O R I O

Tutto pronto per la Giornata 
Mondiale del teatro

Eventi

Libri, mostre d'arte, eventi, concerti, teatro, 
musica, personaggi e tanto altro ancora nel 
nostro spazio dedicato agli appuntamenti

T E R R I T O R I O

Tornano gli  
incontri con 

i "grandi 
interpreti"

Zampette 
al nido di 

Castelluccio



Giuseppe Nese e 
Bruno Canino 
il 6 aprile alla 

Sacra Famiglia 
di San Severo 

Nuovo appuntamento sabato 6 aprile 
2024 (ore 20, Auditorium Sacra 
Famiglia) con i musicisti Giuseppe Nese, 
al flauto, e Bruno Canino, al pianoforte. 
Il concerto propone alcune delle pagine 
più significative del repertorio per 
flauto e pianoforte nell’Europa tra la 
fine del ‘700 e il ‘900. Il programma è 
caratterizzato dalla presenza delle 
sonate di due autori di cui ricorrono gli 
anniversari della morte: i 60 anni per 
Francis Poulenc e i 70 anni per Sergej 
Prokofiev. Ad aprire il concerto una 
chicca, quale la sonatina in fa magg. 
attribuita a Wolfgang  Mozart ma 
probabilmente di Leopold, a chiudere il 
periodo elegante del classicismo per poi 
addentrarsi in pieno romanticismo con 
l’opera più rappresentativa per flauto 
quale l’Introduzione, tema e variazioni 
tema del Lied “Trockne Blumen” da “Die 
schöne Müllerin” di Franz Schubert. 

«Un’altra data di altissimo profilo e 
spessore artistico - commenta la 
prof.ssa Gabriella Orlando, presidente 
degli Amici della Musica - sia per la 
grande difficoltà esecutiva del repertorio 
che per la presenza di musicisti di lunga 
carriera. Bruno Canino è un pianista, 
compositore, clavicembalista, didatta 
musicista tra i più importanti sulla scena 
internazionale. La grande versatilità e 
una non comune curiosità intellettuale 
hanno permesso al M° Bruno Canino di 
affrontare un repertorio vastissimo ed 
eterogeneo, da Johann Sebastian Bach a 
György Ligeti e di scrivere il proprio 
nome nella storia del pianismo italiano di 
tutti i tempi. Il flautista Giuseppe Nese è 
dei musicisti più rilevanti del momento, 
con alle spalle una importante carriera 
concertistica». Un concerto da non 
perdere.



IL POTERE CREATIVO RIPORTERA’ IN 
VITA IL GIOCO DEI SURREALISTI 

Il Surrealismo riprende vita nel 2024, dando potere all’immaginazione. E’ 
tale la “cifra” del nuovo evento promosso dall’associazione culturale Utò-
Lo Spazio della Luce dal titolo “Istinti d’Arte” che si terrà a Lucera sabato 
30 marzo in via Pignatelli 14 con ingresso libero dalle ore 19.
Questo straordinario appuntamento è dedicato alla creatività inconscia 
collettiva. Servirà ad esplorare il potere trasformativo che risiede dentro 
ognuno di noi e che, quando liberato e condiviso, può portare a risultati 
sorprendenti e innovativi. All’interno dello spazio laboratoriale di Utò-Lo 
Spazio della Luce, in via Pignatelli 14 a Lucera, il pubblico troverà delle 
tele, ognuna delle quali nasconderà un’emozione base. Di fianco alle tele 
ci saranno dei cartelli che suggeriranno al pubblico cosa fare sia in 
termini pratici che in termini inconsci, attraverso parole che 
suggeriscono e indirizzino verso determinate emozioni. Ognuno sarà 
libero di lasciare il segno che vuole e dove vuole, da un disegno, a una 
linea sino a una scritta. Le opere collettive che verranno create, alla fine 
diventeranno delle creazioni pubbliche che, attraverso il lavoro di “Di 
Fuori”, organizzazione che si occupa di arte urbana, saranno messe in 
mostra nella città di Lucera, esponendo un’arte fatta e condivisa da tutti.



"Zampette al nido", a Castelluccio Valmaggiore
Si è concluso lo scorso 25 marzo, il progetto "Zampette al nido", 
un'iniziativa educativa di interventi assistiti all'animale riservata ai più 
piccoli, ideata dalle associazioni GAdit e Cisa, con il sostegno della 
polizia locale e con il patrocinio del Comune di Castelluccio 
Valmaggiore.

Il progetto, che ha coinvolto la 
comunità scolastica dell'Istituto 
comprensivo "Virgilio Salandra", ha 
visto la partecipazione di 25 alunni 
della scuola dell'infanzia e 18 studenti 
delle prime due classi della scuola 
primaria.
Durante gli incontri, i bambini hanno 
avuto l'opportunità di interagire con 
due mascotte, Mamy e Big, imparando 
a conoscere le dinamiche e le emozioni 
legate agli animali, oltre a riconoscere i 
potenziali pericoli.
"Sono davvero soddisfatto – ha 
sottolineato il sindaco Pasquale 
Marchese - del successo del progetto 
'Zampette al nido', che ha 
rappresentato un'occasione preziosa 
per i nostri bambini di avvicinarsi al 
mondo animale in modo sicuro e 
divertente. L'entusiasmo e l'interesse 
dimostrati dai piccoli partecipanti ci 
confermano che questa iniziativa ha 
centrato in pieno i suoi obiettivi: 
educare al rispetto e alla cura degli 
animali, promuovere l'empatia e la 
responsabilità, contribuire al 
benessere psicologico dei bambini.
Ringrazio di cuore le associazioni 
GAdit e Cisa per aver ideato e 
realizzato questo progetto con grande 
professionalità e dedizione. Un 
ringraziamento particolare va anche al 
vigile Carlo Riccio, alla preside Maria 
Michela Ciampi, alle maestre e al 
responsabile del IV settore, Fernando 
De Colellis che hanno accolto e 
promosso questa lodevole iniziativa.

L'Amministrazione comunale è 
impegnata a promuovere iniziative che 
favoriscano la crescita e il benessere 
dei nostri bambini, e il progetto 
'Zampette al nido' rappresenta un 
esempio virtuoso di come la 
collaborazione tra diverse realtà del 
territorio possa portare a risultati 
concreti e di grande valore".
Il progetto "Zampette al nido" si è 
rivelato un grande successo, con i 
bambini che hanno mostrato grande 
entusiasmo e interesse per le attività 
proposte, come hanno potuto toccare 
con mano i genitori, molto soddisfatti. 
L'iniziativa ha inoltre permesso di 
creare un importante momento di 
condivisione tra le diverse realtà del 
territorio, dalla scuola alle 
associazioni di volontariato.



Unifg festeggia la Giornata Mondiale del Teatro
Il 27 marzo di ogni anno si celebra la 
Giornata Mondiale del Teatro. 
Consapevole del ruolo essenziale della 
cultura e dello spettacolo l'Università di 
Foggia e il Centro per la diffusione della 
cultura e della pratica artistica e musicale 
(CUTAM) festeggiano regalando agli 
studenti e alla cittadinanza un evento  che 
vedrà protagonista un giovanissimo ma 
già acclamato e pluripremiato 
drammaturgo, sceneggiatore e regista, 
Emanuele Aldrovandi. Emanuele 
Aldrovandi incontrerà studenti e pubblico 
mercoledì 27 marzo, alle ore 11.00 presso 
l'Aula 1 del Dipartimento di Studi 
Umanistici nell'occasione dell'uscita

per "Stile Libero" Einaudi del suo romanzo d'esordio, 
"Il nostro grande niente", intrecciando un dialogo che 
attraversa la sua teatrografia al femminile e la 
scrittura per la scena tra cinema e letteratura. 
L'iniziativa, promossa in collaborazione con la 
libreria Ubik di Foggia e con  Einaudi,è inserita 
nell'ambito delle lezioni di Letteratura italiana del 
prof. Gianni Antonio Palumbo, che modererà 
l'incontro. Emanuele Aldrovandi è un drammaturgo, 
sceneggiatore e regista italiano. Ha vinto vari premi 
fra cui Nastro d'argento, Premio Riccione Pier 
Vittorio Tondelli, Premio Nazionale Luigi Pirandello e 
Premio Hystrio. I suoi testi sono stati messi in scena 
nei principali teatri italiani e sono stati tradotti e 
pubblicati in inglese, francese, tedesco, spagnolo, 
catalano, polacco, ceco e sloveno.

Foggia
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ALLA CONQUISTA DI LATINA
SFIDA CHE VALE L'OTTAVO POSTO

SABATO 
ALLE ORE

18.30

Inserto sportivo



SABATO LATINA-FOGGIA ORE 18.30

E’ arrivato a Foggia, sul gong 
finale della sessione di mercato 
invernale, prelevato dal Potenza 
dove non aveva trovato molto 
spazio nel corso di questa 
stagione. Una valida alternativa 
nel reparto di attacco già 
rinforzato dall’ingaggio di 
Emanuele Santaniello. 

Luca Gagliano, ventiquattro anni, 
sardo di Alghero, un gran gol, tra 
l’altro decisivo, nella sfida interna 
al Monopoli, pochi minuti dopo il 
suo ingresso in campo. Un gesto 
tecnico che  ha da subito esaltato 
le doti dell’attaccante nato 
calcisticamente nel Cagliari ma di 
proprietà del Padova. 

DI TIZIANO ERRICHIELLO

GAGLIANO E' PRONTO PER 
DIVENTARE "GRANDE"



Con la maglia dei sardi 
l’esordio in serie A, nella 
stagione 2019-2020, e il suo 
primo gol nella massima serie 
nel 2-0 alla Juventus con la 
firma personale sulla prima 
segnatura oltre all’assist a 
Simeone in occasione del 
raddoppio. Dopo le esperienze 
con le maglie di Avellino, 
Padova e Potenza l’arrivo in 
maglia rossonera dove finora 
ha collezionato nove presenze, 
di cui due da titolare per la 
momentanea assenza di 
Santaniello infortunato, e le 
altre sette volte è subentrato a 
gara in corso. Due le reti messe 
a segno l’ultima delle quali 
proprio sabato scorso al San 
Filippo-Scoglio di Messina dove 
si è fatto trovare pronto in area 
su imbeccata pregevole di 
Millico. Attaccante mancino, 
bravo a muoversi da prima 
punta senza dare grandi 
riferimenti agli avversari, ha 
probabilmente trovato a 
Foggia l’ambiente giusto dove 
rimettersi in gioco e in 
discussione dopo qualche 
stagione in chiaroscuro. 

Ospite del collega Lello 
Scarano, lunedì sera nel corso 
della trasmissione Za Fo’, 
Gagliano ha sottolineato come 
Foggia rappresenti per lui una 
piazza molto calda che lo 
aiuterà sicuramente a fare 
bene complice anche un 
ambiente che si è rasserenato 
e uno spogliatoio che lo ha 
accolto con grande 
entusiasmo e calore. Il lavoro, 
la forza del gruppo e la voglia 
di dare il proprio apporto alla 
causa rossonera possono 
rappresentare il vero futuro di 
Gagliano che si è già saputo 
ritagliare il suo spazio oltre che 
accattivarsi le simpatie e la 
stima del popolo rossonero.             



A Foggia è atterrato un vero 
alieno, preciso al millimetro: 

Erano anni che non si vedevano 
giocate di alto livello, tocchi di palla 
deliziosi, invenzioni e intuizioni. 
Quando si parla di 10 nel calcio la 
prima cosa che ci viene in mente è 
Diego Armando Maradona. Anche se 
la definizione assoluta di genio per 
chi indossa la maglia con il numero 10 
ha origine ai mondiali di calcio del 
1958. In quella occasione per la prima 
volta la indossò il giovanissimo Pelè. 
Da quel momento nasce il mito della 
10 e in ogni squadra, per definizione, 
è colui che inventa giocate 
fantastiche e segna gol di rara 
bellezza. Per gli antichi greci il 
numero 10 era la perfezione ma anche 
l’annullamento. E questo significato si 
incarna benissimo in Vincenzo 
Millico. Non un giocatore qualunque 
ma chi sta suscitando vecchie 
emozioni nei tifosi rossoneri. Sta 
riuscendo a risvegliare quel senso di 
appartenza ad una maglia che ormai 
si era sbiadito. In 13 partite ha 
segnato 2 gol e realizzato 8 assist. È 
un fantasita moderno che cerca 
sempre la giocata illuminante.

MILLIMILLICO



Tecnica e doti fisiche che 
potrebbero vederlo già sui 
campi di serie A. Ma il suo 
destino è stato un po’ funesto. 
Oggi è un giocatore del Foggia 
a titolo definitivo. Una 
intuizione del presidente 
Canonico e del direttore 
sportivo. I rossoneri ruotano 
intorno al suo estro. Per un 
gruppo avere in campo un 
giocatore come Millico 
singifica avere la certezza che 
all’improvviso possa succedere 
qualcosa di bello. Dal suo 
primo assist per Embalo nella 
partita persa contro il 
Giugliano ne ha fatta di 
strada.Nell’ultima gara vinta a 
Messina è stato protagonsita in 
tutte e tre le reti. Assist per 
Gagliano, recupero palla per 
l’inserimento di Tascone e poi 
la prodezza nel finale. Un tiro a 
giro che ha messo in luce le 
sue qualità migliori. Un piede 
magico ma anche egoista, 
altrimenti non sarebbe un 
numero 10. E il suo destino si 
incrocia con la città di nascita 
e la prima maglia che ha 
indossato. Quella del Torino 
che nella sua storia ha avuto 
un grande numero 10� 
Valentino Mazzola per tutti 
Tulèn.
                           Gianni Gliatta

FOGGIA 
&
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A2 per la Foggia Scacchi. 
La Fovea Gamma in serie C
Soddisfazione negli ambienti 
scacchistici foggiani per i due 
ottimi risultati ottenuti dalle 
due formazioni. Un’impresa 
storica quella del Circolo AD 
Scacchi Foggia che scrive una 
pagina indelebile nel libro degli 
scacchi pugliesi. La squadra 
della Foggia Scacchi composta 
da Iafelice Vincenzo, Di Gianni 
Rocco, Di Carlo Romeo e Rubillo 
Vincenzo conquista la serie A2. 
Un’emozione travolgente che ha 
pervaso giocatori, dirigenti, 
tifosi e appassionati. Un 
successo che premia anni di 
duro lavoro, sacrifici e 
dedizione. Un plauso va anche al 
fairplay che Ha contraddistinto 
l’intera stagione. 

Altro tassello importante del Circolo AD 
Scacchi Foggia è rappresentato dalla 
promozione in serie C della FOVEA 
GAMMA dopo aver dominato un girone 
combattuto e piazzandosi al primo posto. 
La formazione foggiana così composta da 
Salvemini Fabio, Perrone Michele, Buono 
Carmelino, Salvemini Corrado e Fatibene 
Stefano. 
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